
 

 

 

 

 

 

Fragen der Fraktionen CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Kinder-

ärztlichen Notfallversorgung im Hauptausschuss am 12.12.2022 
 

Sehr geehrter Herr Morkes  

 

wir bitten unter Top 14 Fragen der Ausschussmitglieder um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wurden im Jahr 2022 weitere Gespräche mit der KVWL im Bezug auf die Kinderärztliche 

Notfallversorgung von Kindern geführt und sich dafür eingesetzt, dass die notärztliche Ver-

sorgung wieder nach Gütersloh in die Kinderarztpraxen zurückgeholt wird? 

a. Aktuell stellt sich die Situation für die Familien recht dramatisch dar. Es wird berich-

tet, dass „In Lippstadt die Eltern wohl mit den kranken Kindern stundenlang draußen 

mit Decken vor dem Krankenhaus sitzen“. Ist Ihnen das von Eltern aus Gütersloh 

ebenfalls zugetragen worden? 

2. Gibt es seitens der Verwaltung Gespräche mit Vertreter*innen Gütersloher Kinderärzt*innen 

über die aktuelle Situation der Notfallversorgung?  

3. Hat die Verwaltung mit dem Kreis Gütersloh Kontakt aufgenommen, um das Thema auch im 

Kreis-Gesundheitsausschuss zu behandeln?  

 
 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

   

 

Birgit Niemann-Hollatz & Gitte Trostmann  Heiner Kollmeyer  Daniel Helmig 

Fraktionssprecherinnen    Fraktionssprecher Ratsmitglied 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN    CDU   CDU 

 

An  

den Vorsitzenden  

des Hauptausschusses 

der Stadt Gütersloh 

Herrn Bürgermeister Norbert Morkes  

 
 

 

 

 Gütersloh, 09.12.2022 


